



LA SEÑORA

DOÑA FLORENTINA CARRUÉBANO FERNÁNDEZ

KEKA-VIUDA DE JOSÉ INCLÁN FERNÁNDEZ

Falleció en OVIEDO, el día 1 de enero de 2017
a los 90 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijas, María Dolores, María Josefina y María Florentina Inclán Carruébano; hijos políticos, Ángel Antonio Quesada y Mario Álvarez; nietos, Mario José, Iñaki y Cristina; hermanos, José (†), Mario (†), Belarmino (†), Josefina (†), Rosalía y María Dolores Carruébano Fernández; hermanos políticos, María del Carmen Díaz, Sura (†), Pedro Testera, Elício Treceño y Manuel Trujillo; Luis Jesús (†) y Roberto (†) Inclán; Ana María Armida (†); sobrinos, primos y demás familia.

Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de LA SAGRADA FAMILIA VENTANIELLES, OVIEDO, a la UNA de la Tarde del MARTES, día 3, y, a continuación, su traslado al cementerio de EL SALVADOR, OVIEDO, donde recibirá cristiana sepultura.

Capilla ardiente: Tanatorio El Salvador, Sala 7.

Tanatorio El Salvador
985214443